

Rédaction : Jean-Luc Pirlot, secrétaire général - Charles-Matthieu Hoyas, secrétaire général adjoint

Action solidarité de l'ASTAG

Comme vous le savez la situation est dramatique en Ukraine et elle préoccupe toute la Suisse, qui fait par ailleurs preuve de solidarité et de générosité pour venir en aide aux victimes de ce conflit. Ainsi, nous avons jugé utile de vous faire part de l'important engagement de la branche des transports routiers. En effet, l'ASTAG (Association suisse des transports routiers) assume une fonction de coordination et rassemble des informations sur les trajets vers l'Europe de l'Est et le retour en Suisse.

Outre les œuvres d'entraide expérimentées (p. ex. Caritas), qui sont organisées de manière professionnelle, de très nombreuses associations, entreprises et même des particuliers s'engagent depuis le début du conflit en faveur de l'Ukraine. Dans ce domaine, l'expérience nécessaire fait parfois défaut, notamment pour la recherche de partenaires de transport. Par conséquent, les entreprises membres de l'ASTAG sont de plus en plus souvent sollicitées en vain par e-mail ou par téléphone. Dans un but de coordination, l'ASTAG tient une [liste d'entreprises membres prêtes à transporter des biens humanitaires en Ukraine](#) et une [liste des entreprises membres prêtes à acheminer en toute sécurité des réfugiés vers la Suisse par autocar](#).

Cette liste est accessible pour les œuvres d'entraide, les autorités, les institutions ou les personnes privées qui le souhaitent ; elle est publiée sur le site Internet de l'ASTAG, tout en étant actualisée quotidiennement. Les noms des entreprises – répartis entre transport de marchandises et transport de personnes – sont publiés de telle manière que les personnes intéressées peuvent prendre contact directement avec les collaborateurs référencés.

De nombreux membres de l'ASTAG ont déjà proposé d'apporter leur soutien, démontrant ainsi l'immense élan de solidarité qui règne en Suisse !

Il va de soi que nous restons à votre disposition en cas de questions et/ou de remarques.